

FUPPARI TIMES

THE NEWSLETTER OF THE SEASON



吹張 アメシロバスターズ 第2弾!!

9月1日 急な異常発生でアメシロバスターズ急遽出動!

残暑の中でのアメシロ退治第2弾、いつもより三倍も薬をまきました。前回の号で「例年だと6月頃のアメシロ発生なのですが、今年は遅いようです。今年の駆除はこれで終了ですかね?」「発生すれば又やります!」と言っていたのが、これぞ自然界、急な大発生でした。この日もまたまた暑かったです。皆様ご苦勞さまでした。 ※ 左が雄で右が雌です→



参加隊員：佐々木勇太郎、
内藤健一、内藤勇、山勢保、
熊谷隆、佐々木利雄、藤崎勝太郎、
岩崎一哉、奥山忠平 (以上9名)

• NOVEMBER • DEEMBER
• JANUARY

Monthly Events

11月 November

11/7~13

秋の火災予防運動実施

11/7

秋の火災予防運動のビラ配付を行いました。夜7時より直会
湯沢分団第一部消防団

「喪中はがき」はお早めに
「年賀状印刷」承ります

12月 December

「おつまみ」競技会

おつまみ品評委員?が審査。
ナンバーワンを決める予定でしたが、機会がありませんでした。次回まで検討にてのお楽しみにいたします。

(なかなか時間がかかりそう)

審査委員長：奥山 純一

協賛：山勢醤油店

主催：吹張つまみ研究会

「ランプの会」開催予定

恒例「豚煮会」開催予定

1月 January

1/1

新年会

新しい年を健康で迎えたいものですね。



吹張町内の自治を考える 湯沢7地区自治協議会によるフォーラムディスカッションが11月13日(土)

午後より湯沢市ふるさとふれあいセンター「かしま館」(岩崎)にて講師：山田晴義氏をお迎えして行われた。「地域自治組織と活動拠点について」という演題で、山田、高松、幡野地区それぞれのパネラーが今までの取り組みを説明。吹張の自治はほとんど進んでいない現状で、第一歩としてやるべき事は、話が出来る拠点作りからだろうか? 「どのような町にしていくのか」などの根本的な話や知恵を結集出来る場を先ずは作り運営して、その考えを行政に評価してもらい実現して行く。そろそろ吹張も行政と対等な考え方で自治を進めて行かなくてはならない時に来ているのではないのでしょうか。 Chu

秋の 廃品回収

10月17日（日）8時30分より回収しました。町内の皆様のご協力により、大型トラックに一杯の段ボール、新聞紙、雑誌、一升ビンが集まりました。子供達も一緒になって頑張ってくれました。



PTA 活動



PTA夏のレクリエーション

8月8日（日）小学生のいる三家族で本荘海水浴場横の砂浜でタープを張った下でのバーベキューや海水浴、つりを楽しみました。

今流行のアルコールフリーの缶ビールを片手に、海野会長直々調理の焼きそばや焼きトウモロコシなどでワイワイガヤガヤ...子供達は海に入ったり砂浜に穴を掘ったり元気いっぱいでした。釣りでは小アジとキスが少々釣れました。帰る頃には、写真のようにあたりはすっかり暗くなって早々に片付けをして撤収。（会長一家は少し早く帰途についたため、写真には写っていません_(._.)_）

廃品回収 は春と秋の二回PTAが行っています。上と下とに分かれて瓶、新聞紙、雑誌、段ボール等を軽自動車2台3人が1組で二手に分かれて計6人で作業します。来年になるとPTA会員が3名と言う現状ですが、一つの行事としてとらえ、OBの力もお借りして「続く限り実行しよう」との会員皆の意向でした。町内の皆様方には益々のご協力をお願いいたします。PTA会長 海野 哲也

PTA総会 及び ランプの会 開催 10月29日

廃品回収の反省会を行いました。ストーブを囲み、鍋の中にはレモン、ひよこ豆、スズキ、イカ等が入っていましたが、闇鍋？の味は美味しかったです。



← 吹張に愛の灯を<笑>



ガンバレ吹張キッズ

石山里穂子さん（文次郎さん宅）が副主将を務める秋田県選抜チームが、9月に行われた第19回JOCジュニアオリンピックカップハンドボール大会東北予選会で準優勝し、12月24日から名古屋市を会場に開催される全国大会の出場権を獲得しました。この大会は、地区予選を勝ち抜いた23県の選抜チームに、開催地の名古屋市選抜を加えた24チームによって優勝が争われるとともに、将来のオリンピック有望選手を発掘する大会ともなっております。秋田県



祝 石山里穂子さん (南中学校3年) ハンドボール 全国大会出場

選抜チームは、予選リーグで関東地区第1代表の埼玉県選抜と東海地区第2代表の岐阜県選抜と対戦します。里穂子さんは、センターというチーム全体の指揮をとるポジションを任されており、全国の強豪に立ち向かう

攻撃の起点としての活躍が期待されています。吹張には、南中ハンドボール部OBの方もおりますので、町内の皆さんの応援を背に、ゴールを量産してもらいたいです

背番号6を応援しよう！



秋の火災予防運動 11/7日~13日

秋の火災予防運動では7日から13日まで、湯沢分団第一部団員が交代で朝7時と夜7時の二回吹張の火の見櫓の半鐘をカーンカーンカーンと鳴らしています。火の用心！ ！！！！



愛宕神社祭典大名行列

平成22年 愛宕神社祭典大名行列が8月21日（宵祭り）22日（本祭り）と行われました。それぞれ行列等お祭りに携わった皆様また格年の皆様、大変暑い中ご苦労様でした。これからの吹張のお祭りへの関わり方が問われておりますが、長く続いてきた行事ですので、形はどうあれ無くさないよう維持して行きたいものです。今後大名保存会等の動向を見守りたいと思います。



恒例お盆の

お盆恒例の吹張朝市は何百年も続いてきた行事で、お盆用品、お花等が並びます。年々出店の数が減少してきております。色々な面で、吹張に何とか活気を取りもどせないものでしょうかね〜？ 交通安全委員の皆様が朝4時頃から片側交通規制をしています、眠い眼で朝早くから交通整理ご苦労さまでした。



ゴミ集積ボックス一基追加増設完了



吹張第二(中の組)の皆様から「ボックスが足りない」とのご要望が多くありました。検討の結果、特別会計の予備費を使い、設置する事にいたしました。雪の降る前にと準備を進めてまいりましたが、11月10日無事設置することが出来ました。「カラス等の被害が無くなった」との話を聞いて先ずは安堵しているところです。これからの冬期ボックス前の除雪も皆様よろしくお願いたします。_(._.)_



キャプテンの一品 ホヤ徳利

ホヤは好き嫌いが分かりますが、生のホヤを美味しく頂く時のもう一つの楽しみ方は、ホヤの殻を徳利に見立てて日本酒を注いで、電子レンジでチーン！

ホヤ徳利熱燗のできあがり三回くらいまでは殻が使えます。酒豪の皆さんは是非挑戦してみてください。美味！！



こぶりの天然物が一番



←キャプテンの大物 75cmスズキ10/1 (暴釣クラブ)
どんな事でも結構ですので情報をお寄せください。

編集企画：キャプテン 携帯 090 5830 3132

Email : okuyama @me.com